

An Herrn Bürgervorsteher Rehse
Und den Vorsitzenden des Umwelt-, Kleingarten- und Bausausschusses
Herrn Stadtvertreter Grönwald

Sehr geehrter Herr Bürgervorsteher, sehr geehrter Herr Grönwald,

ich bitte Sie in der Stadtvertretung bzw. im Fachausschuss über Folgenden Antrag der Fraktion der BfH – Bürger für Heiligenhafen – abzustimmen:

Die Liegenschaft „Gorch-Fock-Schule“ steht nun bereits seit zwei Jahren leer. Versuche, das Gebäude zu vermieten bzw. zu veräußern schlugen leider fehl.

Die Unterhaltung der Angehenden Ruine belastet den städtischen Haushalt jährlich mit 6000,00 Euro.

Auch eine Veräußerung des gesamten Geländes (Schule und Schulhof) scheint nicht absehbar.

Durch die marode bauliche Substanz der ehemaligen Förderschule ist es wahrscheinlich, dass das Gebäude sowieso abgerissen werden muss, bevor es durch Vandalismus, missbräuchliche Nutzung als Unterkunft oder Abenteuerspielplatz zu einer Gefahrenstelle wird.

Da hochwertiger Wohnraum in Heiligenhafen knapp ist, wird die Verwaltung gebeten, das Gebäude abreißen zu lassen und das Grundstück für Wohnbebauung zur Verfügung zu stellen.

Um die Abrisskosten zu decken sind 40.000,00 Euro in den Haushalt einzustellen.

Mit freundlichem Gruß



Simon Schulz
-stellv. Fraktionssprecher-